



Geoportal de salud rural creado en La Costa gana concurso nacional

MISCELÁNEO. Se trata de la plataforma web GeoSanJuan, que se quedó con la categoría de Votación Ciudadana en el “Concurso de Innovación Funciona”.

Verónica Salgado

veronica.salgado@australosono.cl

La plataforma digital geosanjuan, diseñada por un grupo de jóvenes profesionales del Departamento de Salud Municipal de San Juan de la Costa, ganó en la categoría Votación Ciudadana en el “Concurso de Innovación Funciona”, organizado hace más de 10 años por la Dirección Nacional de Servicio Civil, en colaboración con el Laboratorio de Gobierno.

La iniciativa, diseñada para apoyar la gestión de la salud rural y mejorar así la atención domiciliaria, fortalecer la vigilancia epidemiológica y optimizar las decisiones públicas, se impuso a más de 200 concursantes, quedando entre las 8 finalistas y hace unos días se dieron los resultados donde finalmente fueron los ganadores.

El concurso reconoce y premia proyectos innovadores implementados por los funcionarios de la administración del Estado, para mejorar la atención a los ciudadanos y elevar la eficiencia interna de los servicios públicos.

El concurso se divide en tres categorías: la primera es administración central del Estado, donde resultó ganadora la iniciativa “Canopatitas ¡Menos ansiedad, más salud!”, desarrollada por el Servicio de Sa-



EL EQUIPO CONFORMADO POR CONSTANZA ALARCÓN, LESLYE CARRILLO, LIDIA CANQUIL Y JORGE ARAVENA.

lud Metropolitano Sur.

En la segunda categoría para municipios fue premiado el proyecto “Atrapa Ideas”, impulsado por la municipalidad de Temuco; mientras que en la tercera categoría de Votación Ciudadana se impuso “GEO-SANJUAN: Plataforma Web de Apoyo para la Atención Domiciliaria y Vigilancia Epidemiológica en Zonas Rurales”.

RECONOCIMIENTO

La herramienta de salud municipal de San Juan de la Costa fue creada, desarrollada e implementada por Jorge Aravena, ingeniero informático;

Constanza Alarcón, kinesióloga; Leslye Carrillo, enfermera; y Lidia Canquil, asistente social. Todos funcionarios del municipio de San Juan de la Costa, que ha utilizado este instrumento digital para ayudar a sus habitantes, que en su mayoría viven en zonas rurales y con una gran dispersión territorial.

Los jóvenes premiados manifestaron su agradecimiento a quienes los apoyaron mediante la votación para premiar su trabajo, destacando que es un mérito haber logrado imponerse, más aún considerando que el programa se está implementando en una comuna pequeña

y con alta ruralidad. Manifestaron que seguirán trabajando para mejorar la calidad de vida de los habitantes de San Juan de la Costa.

Ellos lograron destacar entre las 219 iniciativas de 70 servicios públicos y 18 municipios, involucrando a un total de 919 funcionarios que postularon en esta versión. Los equipos ganadores viajarán a Brasil para participar en la Semana de la Innovación 2025, organizada por la Escuela Nacional de Administración Pública (Enap), que se desarrollará entre el 30 de septiembre y el 2 de octubre de este año.